

#BUS #TARIFVERHANDLUNGEN 01. Februar 2022

DB Regio Bus Bayern GmbH (DRB): Verhandlungen zur Tarifrunde 2022 aufgenommen

Eigener EVG-Tarifvertrag gefordert

Am 27. Januar hat die erste Verhandlungsrunde bei der DB Regio Bus Bayern GmbH stattgefunden. Dem Arbeitgeber wurde das von der Tarifkommission erarbeitete Tarifwerk übergeben.

Wesentliche Forderungen sind:

- Einführung des EVG Wahlmodells, mit Wahlmöglichkeit zwischen Entgelterhöhung, zusätzlichem Erholungsurlaub oder Arbeitszeitverkürzung
- Beitritt zum „Fonds für soziale Sicherung“ und „Fonds für Wohnen und Mobilität“
- Abschluss eines Langzeitkonten-TV mit selbstbestimmter, flexibler Zeitentnahmemöglichkeit während des gesamten Berufslebens
- Verbesserungen bei der Anrechnung von Arbeitszeiten, wie z. B. Erhöhung der Vor- und Nachbereitungszeiten, Anpassung der Mindestpausenlänge
- Verbesserungen im Zulagensystem
- Integration der Schichtzulage in das Tabellenentgelt

Der nächste Verhandlungstermin ist der 2. März 2022.

Downloads



Aushang

(PDF, 160.69 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2022/2022-02-01_Info_Tarifpolitik_-_DRB_-_TR_2022_-_Verhandlungen_aufgenommen.pdf)

